

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada PT. BRI,Tbk serta pembahasan yang telah diajukan maka terdapat beberapa kesimpulan yang bisa dikemukakan yaitu:

1. Secara keseluruhan tingkat perubahan jumlah pemberian kredit PT. BRI,Tbk selama 28 bulan yaitu periode Oktober 2004 sampai dengan Januari 2007 menunjukkan hasil yang cukup baik. Dengan menyalurkan dana masyarakat yang dihimpunnya dalam bentuk kredit maka PT. BRI, Tbk telah berhasil dalam mempertahankan eksistensinya serta besar perolehan laba yang dimilikinya.
2. Secara keseluruhan tingkat perubahan *loan to deposit ratio* pada PT. BRI,Tbk selama 28 bulan yaitu periode Oktober 2004 sampai dengan Januari 2007 menunjukkan hasil yang cukup baik dan tidak pernah melebihi 110%. Dengan demikian maka PT. BRI, Tbk telah memenuhi ketentuan Bank Indonesia dalam menjalankan usahanya
3. Terdapat pengaruh negatif antara tingkat perubahan *loan to deposit ratio* (LDR) dengan perubahan jumlah pemberian kredit PT. BRI, Tbk, sehingga apabila perubahan *loan to deposit ratio* mengalami kenaikan maka perubahan jumlah pemberian kredit akan menurun, begitu juga sebaliknya bila perubahan *loan to deposit ratio* mengalami penurunan maka jumlah pemberian kredit BRI akan meningkat.

5.2. Saran

Sebagai bahan pertimbangan agar BRI terhindar dari konflik kepentingan antara selalu tersedianya dana untuk keperluan nasabah bila sewaktu-waktu dibutuhkan dengan menyalurkan dana yang telah dihimpun BRI guna memperoleh laba maka BRI harus menjaga agar tingkat *loan to deposit ratio* dan jumlah pemberian kredit tetap berada dalam keadaan seimbang.

BRI harus menjaga nilai *loan to deposit ratio* yang dimilikinya sesuai dengan ketentuan Bank Indonesia bahwa tingkat LDR tidak boleh melebihi 110%. Namun demikian, BRI harus tetap mempertahankan eksistensi dan perolehan laba dengan cara mengoptimalkan dana Masyarakat yang berhasil dihimpun dan disalurkan dalam bentuk kredit. Dengan begitu maka Tingkat likuiditas BRI akan tetap terjaga dalam batas aman dan tetap dapat mengoptimalkan dana Masyarakat yang dihimpunnya dengan cara menyalurkannya dalam bentuk kredit.